

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

TRIBUNA LIBRE

Notas de actualidad Nuestro éxito de anoche

El nuevo criterio francés en el problema de Tánger

Las noticias particulares que se refieren de Melilla demuestran que la población ha reaccionado y tanto el ejército de las tropas como el de la población han llegado a un grado de entusiasmo con la rápida llegada de los refuerzos que de la Península se les han enviado, que desean por momentos que el general Berenguer confeccione un nuevo plan de operaciones que recupere las posiciones perdidas y aún más avanzadas e inflija el debido castigo a los rebeldes y traidores que pelean contra España.

El general Cavalcanti, nombrado ayer Comandante General de Melilla, llegará hoy a su destino y dadas las excelentes cualidades de este jefe, esperamos una acertada dirección y rápida ofensiva.

El general Navarro continúa al frente de sus fuerzas, aumentadas por los contingentes dispersos, en El Bâtel, última estación de la línea férrea de Melilla esperando órdenes.

Todo hace creer lo que indiscutiblemente ha de suceder: que el Ejército español continúe cosechando eternos laureles y que los indomables kabilenos reciban el condigno castigo.

¿Sorpresa preparada por unos y abandono en otros? ¿Ardid de guerrillero, que deja acercarse al enemigo para cogerlo confiado? ¿Exceso de confianza en el mando de nuestras fuerzas que no le permitió considerar bien el peligro, que, por otra parte, no es posible se desconociera? ¿Soberbio afán de demostrar un arrojo, cien veces probado? Técnica y lealmente se explicará todo. Y es seguro que en el relato se aluda a ciertas emulaciones que pueden ofuscar los ánimos más serenos; a determinado y notorio exceso de bravura que, temerariamente, llevara a cometer extralimitaciones, nunca más dolorosas... Todo esto vendrá a demostrar una vez más, que el valor personal es, en las guerras un buen factor, pero que está muy lejos de ser ni el único ni el mejor...

Pero he aquí que han hallado muerte gloriosa, como correspondía a los gestos de su alma y a lo brillante de su historia, jefes ilustres de nuestro ejército. Ellos mismos han rectificado con su vida, el error en que, puede ser se demuestre, incurrieron. Su sacrificio es honroso, pero inútil: máspreciada que su muerte heroica eran sus vidas, arriesgadas y perdidas para España, en un arranque, que acredita a quien lo tuvo de bravo cuanto tiene de confiandoso...

De Sociedad

Los que viajan

De San Fernando (Cádiz) nuestro buen amigo don Pedro López Zaragoza.

Notas varias

Después de reñida oposición, ha sido aprobado para factor de la compañía de ferrocarriles de M. Z. y A., el joven don Angel Reynaldo. Enhorabuena.

Ha sido destinado al Hospital del Golfo de Guinea, donde prestará sus servicios, el joven practicante don Julio Mullols Galán.

Enfermos

Nuestro querido amigo el capitán de Regulares don José Redondo, sigue mejorando de las heridas sufridas en uno de los combates que se están verificando en Marruecos.

Nos alegramos de todas veras.

La policía en movimiento.—La tirada de EL ECO es recogida

Justamente alarmados, anoche, los vendedores de nuestro periódico vinieron a comunicarnos que toda la policía estaba en movimiento, dedicada exclusivamente a recoger los ejemplares de nuestra tirada.

Tratamos de averiguar quién había dado tal orden y la causa de ella, resultando todas nuestras gestiones infructuosas.

En Cartagena no estaba establecida la censura y por lo tanto creíamos poder servir a nuestros lectores la amplia e interesante información que por diferentes conductos recibimos y siendo así, entendemos un atropello de la autoridad X lo que se ha hecho ayer con nuestro diario, en algunos momentos inaudito e incalificable.

Como no creemos haber delinquido sino que antes al contrario, de lo único que se nos puede acusar es de haber dado nueva, interesante y amplia información, no opuesta al sentir del señor Ministro de la Guerra, que ha reiterado su deseo de no ocultar nada al pueblo de lo ocurrido en Melilla, hemos creído cumplir con nuestro de-

ber informativo, en consonancia con sentir del señor Vizconde de Eza.

Por esta razón, todo el público, indignado, censuraba duramente a los que para descubrir un robo o detener un ratero, como el del sombrero de paja, tardaron seis días, y en cambio, para perseguir y detener unos cuantos números de un periódico que secunda al señor Ministro de la Guerra, solo gastan diez minutos.

Por lo cual felicitamos efusivamente a los directores de tan activos agentes por el ruidoso éxito que obtuvieron anoche.

Y ahora pedimos mil perdones a nuestros suscriptores que se vieron privados del periódico que les pertenecía y por consecuencia de la extensa información que a costa de tantos sacrificios quisimos servirles.

Desde hoy queda establecida la censura previa y ya veremos si el encargado de ella demuestra un buen criterio periodístico o si por el contrario tendremos que censurarle a él, como ocurrió en la última censura que se estableció para la prensa local.

ción de reserva don Adolfo Calenti Romero, el cambio de residencia de la Corte a Ferrol.

Noticias generales

Contramaestres.—Disponiendo que el primero don Andrés Posada Aneiros embarque en el crucero «Infanta Isabel» para tomar el cargo, en relevo del de igual empleo don Juan Penedo Vilasuso, que cumplió las condiciones.

Cuerpo general.—Se presentó de la licencia que disfrutaba el capitán de corbeta don Andrés Freyre de Arana.

Jurídico.—Se presentó de nuevo ingreso el teniente auditor de 4.ª clase don Antonio Delogorna y Villota pasando destinado a la Auditoría del Departamento.

Maquistas subalternos.—Ha sido pasaportado para Cádiz el tercero, don José Bermejo Sánchez.

Contramaestres.—Ingresó en la sección de su clase para los efectos administrativos, procedente de Cartagena, el 1.º don Leonardo Novo Vázquez.

Condestables.—Se presentó desembarcado del contratorpedero «Terror» e ingresó en la sección el 1.º don José Calviño.

Instancias.—Se cursan al Capitán General de Cádiz instancias de los paisanos Luis Mateo Rodríguez, Jesús Alonso Martínez y Rogelio Fuentes García, en que solicitan tomar parte en las próximas oposiciones para ingreso en la Escuela de Condestables.

Amalio Pérez Plaza

MÉDICO DE LA ARMADA Especialista en partos y matris.—Tratamiento de las enfermedades venéreas sífilíticas Consulta de Medicina general de 12 a 1 y de 3 a 6 casa de Martínez (Detrás del Ayuntamiento) 2.º derecha

¿No tiene usted en su casa Magnesia Efervescente Bihsop?

Pues hace usted muy mal, porque para cualquier indisposición momentánea, o como laxante y purificador de la sangre, o para hacerse un refresco, que, además de ser muy agradable, tónica considerablemente el organismo, no hay nada como el famoso

CITRATO DE MAGNESIA EFERVESCENTE BISHOP del que se consumen en todo el mundo millones y millones de botellas. Pero, al pedir la MAGNESIA EFERVESCENTE, exigir que sea de la casa BISHOP, que es la inventora del producto, y cuyos procedimientos de purificación y elaboración de los elementos que constituyen la Magnesia ha conservado la casa ALFRED BISHOP LTD., de LONDRES, siempre secretos, y por esto todas las que han tratado de hacer un producto igual no han hecho más que producir una mala imitación.

Se recomienda también de la misma casa el Salino de Frutas Naturales Bishop que, tomado en ayunas, vigoriza las funciones

digestivas y contribuye poderosamente a la conservación de la salud.

Los productos BISHOP se venden en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

Agentes generales en España, Portugal, Gibraltar y Marruecos:

Sebastián Táuler y C.ª. Montera, 18, entrepuerto.—MADRID Representante en Cartagena: PEDRO LOPEZ VELEZ.—Palma, 18.

SONETOS DE RECALDE CONSTANCIA

Llorando sin cesar por tus amores pasé la vida sin hallar consuelo; colmarte de caricias fué mi anhelo y fueron tus desdenes mis dolores.

Leña el alma de amargos sabores elevé mis plegarias hasta el cielo; nadie vino a calmar mis deconsuelos, y pasto fui de tu odio y tus rencores.

Más yo nunca te odié; jamás mis ojos dejaron de mirarte con delirio, aunque tú me mirabas con enojos...

Era tal el amor que yo sentía, que al verte se calmaba mi amargura mira si yo te que se, vida mía...

Cecilio Recalde.

M. d'rid

Exquisitas natillas tomaréis si empleáis leche pura de vaca de la Granja «La Flora» que vende la «Royal».

El «Alvaro de Bazán» sin novedad

El Ayudante del Excelentísimo señor Capitán General del Departamento, nos ruega digamos que no tiene fundamento la noticia que ayer daba un periódico de Murcia de que el cañonero «Alvaro de Bazán» se había ido a pique.

Este buque se encuentra actualmente en África, sin novedad alguna.

Información

de Marina

Varias noticias

Cesa en la Ayudantía de Marina de Agujas y queda en situación de disponibilidad en esta Capital de Departamento, el Capitán de Fragata don Alfonso Moreno de Areos.

—Es pasaportado para Barcelona y Mallorca en comisión de justicia, el Alférez de Infantería de Marina don Carlos Pérez Montalbán.

—Hoy saldrá de Barcelona para Melilla el Aviso Giralda.

Administrativo.—Concediendo al comisario de primera clase en situa-

MANTO de MANILA

El señor Casañ ha adquirido para su fotografía el mejor mantón que ha rebido la Casa Lagostera, y lo pone a disposición de su numerosa clientela que quiera retirarse con él.

Ampliaciones a plazos y al contado Venta de material fotográfico de todas clases. A los aficionados se les revelan placas, películas y se hacen positivas

C.

C.